


KEN SALAZAR
**PRESUME BUENA
RELACIÓN CON
SHEINBAUM; 'NO HAY
PAUSA CON MÉXICO'.**
PÁG. 42

La Presidenta cambió los lineamientos al embajador de EU, que será atendido por SRE

PEDRO HIRIART

phiriart@elfinanciero.com.mx

El embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, afirmó que no hay pausa en la relación entre ambos países.

En conferencia, el diplomático señaló que tiene muy buena relación con la presidenta Claudia Sheinbaum y que el trato con ella viene desde que era jefa de Gobierno de la Ciudad de México. “La relación entre Estados Unidos y México nunca se va a pausar, eso sigue. No hay pausa ahora, y en realidad nunca ha habido una pausa. El intercambio que tenemos es fuerte, profundo, auténtico, un diálogo muy bueno”, sostuvo.

Estas declaraciones llegan después de que el 28 de agosto, el entonces presidente López Obrador suspendió la relación con la representación estadounidense por sus “imprudentes e injerencistas opiniones” sobre la reforma judicial.

A esto se sumó que el 11 de octubre, Sheinbaum informó que se habían establecido nuevos lineamientos para Salazar.

Antes, el diplomático estaba acostumbrado a tener comunicación con cualquier secretario



Mensaje. Conferencia de prensa del embajador de EU en México, Ken Salazar, en su residencia en Lomas Altas.

AFIRMA QUE BIDEN ESTÁ CONTENTO CON SU TRABAJO

Ken descarta pausa con México y presume buena relación con Sheinbaum

mexicano, además de que visitaba frecuentemente Palacio Nacional.

La Presidenta le puso un alto a esto, y le dijo que ahora toda la comunicación que quisiera entablar se haga a través de la Cancillería.

Además, el embajador sostuvo que en Washington ven con buenos ojos la manera en la que se lleva la relación bilateral. “Nada se ha interrumpido, el trabajo de nosotros ha seguido, el presidente Biden y yo y su equipo hablamos muchísimo de

LA DECISIÓN.

AMLO pausó la relación con la embajada de EU por su postura contra la reforma judicial.

la relación. Está el presidente Biden muy contento del trabajo que hemos hecho”, afirmó y aclaró que se refiere a la realidad y los resultados como socios comerciales.

Al hablar sobre la sentencia al exsecretario de Seguridad Pública

Genaro García Luna, el embajador aseveró que cualquier persona que cometa un crimen debe de pagar las consecuencias. García Luna fue sentenciado a 38 años de prisión por haber dado protección al *Cártel de Sinaloa*.

Y agregó que “es parte de lo que tenemos nosotros como valor compartido en este tiempo con el Gobierno de México y es asegurar que la corrupción es algo que se tiene que eliminar”.